



DIPLOMADO INTERNACIONAL DE ESPECIALIZACIÓN EN DERECHOS HUMANOS Y POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LA INFANCIA EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

- Hilian Bonilla** Abogado del Consejo Nacional de la Niñez y la Adolescencia en El Salvador
"Es muy importante la formación académica y una mayor experiencia en políticas públicas que permitan trabajar con este sector de la población. Me voy con una tremenda experiencia y expectante en torno a aprender académicamente y por cierto conocer otra cultura".
- Mauricio Alzerreca** Licenciado en Economía de la Consultora Valor Público en Bolivia
"Necesitaba enriquecerme con todo este enfoque innovador, es decir, incorporar la parte de derechos en políticas públicas y que estos efectivamente sean explícitos, no sólo en el diseño sino que también en la gestión".
- Marian Quintana** De Mujeres por México en Chihuahua
"Es necesario todo este aprendizaje, porque en mi caso trabajo con mujeres víctimas de violencia de género y tenemos que resolver que pasa con las y los hijos, que en muchos casos son afectados directa o indirectamente, por eso es tan importante lo que recojo y me llevo de este diplomado".
- Vanesa Martínez** Abogada del Consejo Nacional de la Niñez y la Infancia en El Salvador
"Me voy con una idea mucho más integral de los temas, ha sido tener todas las pantallas de la problemática de niñez y adolescencia, es decir, cómo las políticas públicas pueden ayudar y es en ese sentido el diplomado ha sido muy integral. Me llevo muchos elementos de análisis y más allá de conocimientos, llevo muchas preguntas de aplicación a mi país".